
4月10日 順化公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問 特別会計について説明してほしい。

回答
特別会計には国民健康保険、介護保険などの会計、企業会計にはガス、水道、下水道の各
事業会計があり、目的別の会計処理をしている。

意見要望
新文化会館について、2,000席は本当に必要なのか。市民も疑問を持っている。また、駐
車場も少ないのでもっと議論をしてほしい。

現状説明

議会でも、2,000席必要かどうかという議論はあった。現在の文化会館約1,100席で
は、採算性の問題で呼べない催しもたくさんあるが、2,000席あればもっと素晴らしい催
しが開催できるということもあり、2,000席という結論になった。また、今後はコンベン
ションにも力を入れていく。
駐車場については現在検討中であり、これからも議論していく必要がある。また、建設や
維持管理にあたっては、ＰＦＩなど民間活力の導入についても検討し、経費削減を図って
いきたい。

質問
上下水道料金の２割値上げは、一人暮らしの高齢者などにとっては切実な問題だ。せめて
少しずつ料金を上げるとか、企業の料金を先に上げるとか、もっと別の方法があったので
はないか。

回答

今後、人口減少により料金収入が減少する。また、下水道については、建設の際に係る借
金の返済額が急激に増えないよう、返済のための借金をすることができたが、平成36年
度になると建設工事が一段落するため、その借金ができなくなる。そうなると、今まで以
上に借金の返済額が増えるので、市民の負担が大きくなる。審議会の中では、企業から
もっと料金を取ってはどうかという議論もあったが、人口減少が進む中、将来的にはどう
しても料金の値上げが必要になってくる。市議会としても、次の世代の人に負担をかけな
いよう、先を見越して値上げに賛成した。

意見要望 議会報告会の会場ごとの参加議員をホームページ等で公表してほしい。

意見要望
議会報告会は開かれた議会として素晴らしい試みだが、参加者が少ない。選挙権も１８歳
以上に引き下げられたので、若い人にも来てもらえるような工夫をして、もっと盛り上が
るようにしてほしい。

現状説明
今年の議会報告会については、昨年度どのように開催するか検討した結果、これまでの方
針通り49公民館を一巡することになった。次回はもっと市民に関心を持ってもらえるよ
う工夫する必要があると考えている。
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